
ОТЧЕТ 
 

депутата городской Думы г. Нижнего Новгорода 
по одномандатному избирательному округу № 27 пятого созыва 

ВОЛКОВА АНАТОЛИЯ ЮРЬЕВИЧА 
за период работы с ноября 2010 г. по октябрь 2011 г. 

 
Одномандатный депутатский округ № 27 расположен в Приокском районе г. Ниж-

него Новгорода и объединяет жителей, проживающих в домах на территории ограничен-
ной с севера улицей Медицинской (включительно), с юга – улицей Ларина; с востока и 
запада – границами Приокского района.  

Приоритетной задачей депутатской деятельности А.Ю. Волкова в первый год его 
работы являлась работа по выполнению наказов избирателей и удовлетворение просьб 
жителей округа, высказанных на депутатских приемах. 

Во исполнение этой задачи депутатом А.Ю. Волковым за отчетный год проведено 
74 приема граждан в общественной приемной депутата и осуществлено 8 выездных сове-
щаний с жителями округа, проживающими в проблемных микрорайонах.  

Общественную приемную депутата посетило 486 человек. Основная часть обраще-
ний граждан (62,55%) была связана с проблемами жилищно-коммунальной сферы (см. 
табл.1).  

Таблица 1. 
Основные показатели деятельности депутата Волкова А.Ю. на территории 

округа 
Месяц Число 

приемов 
Число об-
ращений 

Из них с вопросами в сфере: 
ЖКХ Здраво- 

охранения 
Образо-
вания 

Соцза-
щиты 

Другим 
вопросам 

Ноябрь 
2010 г. 

6 72 38 5 4 16 9 

Декабрь 
2010 г. 

8 84 67 3 2 10 2 

Январь 
2011 г. 

4 28 12 2 1 9 4 

Февраль 
 

8 49 33 0 1 9 6 

Март 
 

9 48 31 1 1 10 5 

Апрель 
 

8 65 46 3 2 10 4 

Май 
 

8 38 20 1 5 9 3 

Июнь 
 

9 49 36 0 0 5 8 

Июль 
 

3 16 4 0 0 5 7 

Август 
 

2 6 1 0 0 2 3 

Сентябрь 
 

9 31 16 1 4 5 5 

ВСЕГО 74 486 304 16 20 90 56 
% от всех обращений 65,55 % 3,29 % 4,12 % 18,52 % 11,52 % 



Из числа вопросов, по которым обращались граждане, депутатом было положи-
тельно решено более трети (см. табл. 2). Еще около 10% находится в стадии решения.   

 
Таблица 2. 

Соотношение решенных и нерешенных вопросов по обращениям граждан 
Месяц Число 

обращений 
Решено 
 

В стадии  
решения 

Не решено по причинам: 
Компетенция Ресурсы 

 
Другое  

Ноябрь 
2010 г. 

72 24 4 28 14 2 

Декабрь 
2010 г. 

84 30 6 29 15 4 

Январь 
2011 г. 

28 12 1 8 6 1 

Февраль 49 14 5 15 12 3 
Март 48 12 8 12 14 2 
Апрель 65 21 8 19 12 5 
Май 38 7 5 10 12 4 
Июнь 49 17 5 11 14 2 
Июль 16 3 2 4 6 1 
Август 6 2 2 0 2 0 
Сентябрь 31 9 1 7 11 3 
Всего 486 151 47 143 118 27 
% от всех обращений 31,06% 9,67% 29,42% 24,28% 5,6% 
 

Из числа нерешенных вопросов около трети (29,42%) лежит вне сферы компетен-
ции депутата городской Думы. Это, как правило, вопросы пенсионного обеспечения граж-
дан, вопросы льгот инвалидам и ветеранам, вопросы изменения нормативов для предос-
тавления отдельного жилья и т.п. Эти и подобные вопросы связаны с внесением поправок 
в федеральное и областное законодательство, а, следовательно, находятся в сфере компе-
тенции депутатов Государственной Думы и областного Законодательного Собрания. По 
данным вопросам гражданам даны разъяснения и рекомендовано обратиться к депутатам 
соответствующего уровня.  

Почти четверть обращений граждан не могла быть удовлетворена из-за отсутствия 
ресурсов для их решения, так как планы мероприятий на 2011 год в администрации города 
уже были сверстаны. Это касается, например, таких вопросов, как проведение капиталь-
ного ремонта домов, не вошедших в План капитального ремонта на 2011 год; оборудова-
ния детских площадок дополнительно к Плану благоустройства на 2011 год и т.п. Проси-
телям разъяснено, что их заявления будут рассматриваться при составлении планов рабо-
ты на 2012 год.  

Около 6% обращений граждан было неудовлетворенно по иным причинам. Наибо-
лее частые из них – отказ ОАО «ДУК Приокского района», считающей обращения граж-
дан необоснованными.  

Выездные совещания депутата с жителями микрорайонов позволили уточнить при-
чины многочисленных жалоб граждан. С одной стороны, причины неудовлетворенности 
граждан условиями ЖКХ носят объективный характер. Треть жилого фонда одномандат-
ного округа относится к категориям ветхого и аварийного жилья. С другой стороны, при-
чины неудовлетворенности граждан заключаются в деятельности ОАО «Домоуправляю-
щая компания Приокского района» (генеральный директор О.Ю. Селиверстов), основным 
акционером которой является депутат городской Думы г. Нижнего Новгорода В.Е. Ага-
фонов.  



ОАО «ДУК Приокского района» затягивает решения по обращениям собственни-
ков жилых помещений. Очень часто сроки исполнения решений переносятся с квартала на 
квартал и даже из года в год. На обращения депутата А.Ю. Волкова домоуправляющая 
компания также реагирует халатно. В целях усиления контроля со стороны органов мест-
ного самоуправления за деятельностью ОАО «Домоуправляющая компания Приокского 
района» депутатом А.Ю. Волковым была предложена своя кандидатура на включение в 
состав Совета директоров ОАО «ДУК Приокского района». Предложение было поддер-
жано членами депутатской комиссии по городскому хозяйству и одобрено Главой города 
О.В. Сорокиным. Однако Администрация города Нижнего Новгорода в силу известных 
только ей причин своевременно не представила кандидатуру А.Ю. Волкова на рассмотре-
ние Совета директоров ОАО «ДУК Приокского района». Таким образом, и на следующий 
2012 год в Совете директоров указанной компании не будет представителя города, кон-
тролирующего качество работы указанной домоуправляющей компании. Из этого следует, 
что Администрация города должна будет разделить ответственность за возможное игно-
рирование нужд граждан в области обслуживания жилищного комплекса с ОАО «ДУК 
Приокского района».   

Значимое место по числу обращений граждан занимают вопросы социальной защи-
ты. На территории округа проживает множество малообеспеченных граждан. Здесь дейст-
вуют крупные отделения ветеранских общественных организаций, отделение общества 
инвалидов, организации партизан, блокадников и т.п. Все они нуждаются в материальных 
средствах для осуществления своей деятельности. За истекший период депутатом из своих 
личных средств оказана материальная помощь гражданам и общественным организациям 
на сумму 370120 рублей.  

По запросам депутата дополнительно из средств городского бюджета было израс-
ходовано 489032 рубля для оказания помощи муниципальным учреждениям Приокского 
района (см. табл.3).  

Таблица 3. 
Направления расходования средств депутатского фонда 

№ пп Статья расхода Сумма выделенных 
средств 

(в рублях) 
1 Приобретение игрушек для МДОУ детский сад 

 № 271 
8040 

2 Оформление абонемента и читального зала МУК 
«Централизованная библиотечная система» Приок-
ского района библиотека им. А.И. Гончарова 

8000 

3 Для проведения ремонтных работ в структурном 
подразделении «Лазурь» МОУ ДОД ДЮЦ «Кон-
такт» 

53400 

4 Для приобретения интерактивного оборудования 
для МОУ СОШ № 11 

49540 

5 На приобретения оборудования для пищеблока 
МОУ СОШ № 48 

55000 

6 На приобретение компьютера для МУК ОДЦ «Зар-
ница» 

16000 

7 На выполнение ремонтных работ для МОУ СОШ 
№ 140 

51030 

8 На приобретение оргтехники для МОУ СОШ № 
135 

50000 

9 Для проведения работ по установке пластиковых 
окон МОУ СОШ № 154 

54999 

10 Для приобретения оргтехники МОУ ДОД ДЮЦ 48023 



«Контакт» 
11 На приобретение стеллажей для МУК «Централи-

зованная библиотечная система Приокского рай-
она» г. Нижнего Новгорода 

10000 

12 На приобретение медицинского оборудования для 
МЛПУ «Детская городская поликлиника № 1»  

85000 

ИТОГО 489032 
 

Помимо работы на территории округа депутат активно участвовал в работе город-
ской Думы г. Нижнего Новгорода. Он отсутствовал лишь на двух пленарных заседаниях 
городской Думы. Причина отсутствия уважительная (служебная командировка). На всех 
остальных пленарных заседаниях депутат присутствовал и выступал в прениях.  

Кроме того, депутат Волков А.Ю. является активным участником двух постоянно 
действующих депутатских комиссий: 1) комиссии по городскому хозяйству; 2) комиссии 
по бюджету. Его предложения обсуждались на заседаниях комиссий и в большинстве сво-
ем были приняты.  

К числу достижений депутата за год работы в составе городской Думы г. Нижнего 
Новгорода следует отнести решение вопроса о включении в городскую программу волно-
вого переселения жителей ветхих домов микрорайонов «Старый поселок» и «Стройгаз», 
согласование с Администрацией Приокского района программы асфальтирования терри-
торий в 2011 году; активная позиция по сохранению парка «Швейцария» в муниципаль-
ной собственности.  

К числу нерешенных вопросов, имеющих важное социальное значение, следует от-
нести открытие кабинетов врачей общей практики от поликлиники № 50 и пуск социаль-
ного автобуса по маршруту: «пл. Горького — совхоз «Цветы» - пл. Горького с остановкой 
у поликлиники № 50. 

Принципиальная договоренность по открытию маршрута социального автобуса с 
Администрацией города Нижнего Новгорода достигнута. Решение вопроса отложено на 
2012 год в силу того, что только в 2012 году автобусный парк будет передан из областной 
в муниципальную собственность. После такой передачи Администрация города получит 
право закупки новых малогабаритных автобусов, что позволит запустить вышеобозначен-
ный автобусный маршрут. 

Решение вопроса с открытием кабинетов врачей общей практики от поликлиники 
№ 50 по ул. Бонч-Бруевича затянуто из-за разногласий главного врача поликлиники № 50 
и руководства городского департамента здравоохранения по сумме средств, реально необ-
ходимых  для ремонта  помещения, предназначенного для открытия филиала.  

Необходимо отметить также и то, что помещение для общественной приемной де-
путату Волкову А.Ю. Администрацией города Нижнего Новгорода было предоставлено 
лишь в мае 2011 года, что затрудняло общение с избирателями на протяжении большей 
части отчетного года и соответственно снижало эффективность работы с населением.    

В данный момент депутат ведет активную работу по включению в расходную часть 
городского бюджета предложений по финансированию на 2012 год муниципальных учре-
ждений , находящихся на территории избирательного округа. Предлагаемые суммы фи-
нансирования согласованы с Администрацией Приокского района. 

 
 
 
 
Депутат городской Думы г. Нижнего Новгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 27 
 
________________/А.Ю. Волков/ 


